



けやきの子

令和4年5月11日

北小学校だより

No.3



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

土台をつくる第Ⅰ期から勢いをつける第Ⅱ期へ！

校長 川松 雅史

今年度は、1年間を、長期休みを境に5つの区切りに分け、それぞれの区切りごとに目標を決め反省をしています。GW前までの4月の1か月間が第Ⅰ期でした。第Ⅰ期は、1年のスタートにあたり、土台をつくる時期でしたが、この節目に昨年度までより成長した姿も多く見られました。

ようこそ北小へ！～1年生を迎える会～

先月の学校だよりで、少し紹介した4月21日実施の「1年生を迎える会」について詳しくお知らせします。昨年度と同じように、第1部では2～5年生が事前に歓迎の動画を作成し、当日テレビ放送で流しました。内容は、学校の施設や行事の紹介です。1年生の教室からは「行ってみたい」「楽しみ」など学校生活を前向きにとらえる反応がありました。



第2部では、6年生と1年生が体育館に集まりグループごとにゲームを行い、6年生から手作りのメダルを贈呈しました。1年生の楽しそうな様子を見て、6年生も満足気でした。また、この日以後6年生が1年生と遊んであげたり、困ったとき助けてあげたり、と日常的につながりができたようです。28日には、2年生



から1年生へアサガオの種をプレゼントする会が行われました。(右下写真)お互い緊張しながらも、2年生がこれまでとは違うお兄さん・お姉さんらしい姿を見せてくれました。

◇人権推進校の指定を受けました！

今年度、北小学校が岐阜県人権擁護委員連合会から「人権推進校」の指定を受けました。指定書の交付の際、全校を代表して6年生の計画委員長が「いじめや差別のない学校にしていきます」と決意を述べました。今後、花の苗を寄贈してもらえるとのことです。みんなで花を育てながら思いやりの心も育てます。



◇ICTを活用した教育を進めています！

学校では以前から、オンライン授業の際やタブレットの使用時に、岐南町から委託しているICT支援員の方に、各教室で専門的な知識をもとに教えていただいています。

今年度4月下旬には、ICT支援員の方に、情報モラルの授業をしていただきました。学年に応じて、オンラインゲームの危険性やネット上のトラブル、著作権に関わることまで教えてい



ただきました。また1年生では初めてのタブレットの使い方の指導をしてもらいました。子ども達からは「ネットの怖さが分かった」「これからのタブレット学習が楽しみ」といった感想が出されました。